
Большинство славутчан 
уже познакомились с фес
тивальны м вкладышем в 
газете «Теледень-Славу- 
тич». Похоже, инициатива 
редакции горожанам понра
вилась: славутичское теле
видение в лице Александра 
Демидова взяло на себя 
обязательство разослать 
газету участникам телекон
курса Молодежное инфор
мационное агентство Сла
вутича (МиаС) совместно с 
«ТС» поддерживает эту ини
циативу.

Фоторепортаж «Здрав
ствуй, «ЗОСЯ»!» — это твор
ческий рассказ о XIV между
народном фестивале детско
го творчества, телевидения и 
прессы. На четырех газетных 
полосах постарались мы рас
сказать обо всех ярких и зре
лищных моментах любимого 
городского праздника Но лю
бому празднику, особенно та
кому масштабному, предше
ствует и сопутствует огром
ная работа организаторов. 
Нельзя не упомянуть и не по
благодарить отдельно славу- 
тичский оргкомитет, на кото
рый ложится основная орга
низационная нагрузка, — 
Александра Линкевича, Люд
милу Любивую, Нину Ереми
ну, Нину Барышевскую, Алек
сандра Демидова, Светлану 
Никольскую, Ларису Гнеден
ко, Александра Еремина, 
председателя оргкомитета, 
мэра Славутича Владимира 
Удовиченко. Вместе они сде
лали все, чтобы участники 
фестиваля почувствовали 
себя в родной стихии юнос
ти, творчества и дружбы. 
Сроднилась с фестивалем ки-

ПОСЛЕСЛОВИЕ К ФЕСТИВАЛЮ
Леонид Серге
евич Нефе
дов), Центр 
соц и а л ьн ой  
службы для 
семьи и моло
дежи (Нина 
Сердюк), го
родская орга- 
н и з а ц и я 
Партии регио
нов (Владимир 
Д ем иденко),
НАЭК «Энер
гоатом» и Чер- 
ноб ы л ьская  
АЭС. Спасибо им огромное.

А как не вспомнить привет
ливых сотрудниц штаба фес
тиваля и главного распредели
теля жилья Ирину Ковбич, весь 
коллектив ДДЮТ и ККК, боль
шинство работников которых 
были активно задействованы в 
мероприятиях феста. Отдель
ное слово благодарности уча
стники фестиваля в номинации 
«фото» просили выразить ра
ботникам славутичского «Кода
ка» (директор Владимир Со
вран), которые помогли всем ко
мандам вовремя выполнить и 
сдать конкурсное задание, за 
понимание и добросердеч

ность, не гово
ря о професси- 
о н а н и з м е  
Спасибо и 
ОБИЦу, где 
все дни фес
тиваля работа 
кипела не ути
хая. Отдель
ная благодар
ность, хоте
лось бы пого
рячее, работ
никам ФОКов, 
где жили юные

евлянка 
Надеж
да Иль* 
юк — 
руково
дитель 
конкур- 
с н о й 
п р о - 
граммы 
ж урна
листов. 
Она не 
мыслит 
с е б я

без «ЗОСи», а фестиваль труд
но представить без ее теплой 
многолетней поддержки.

А кто же те «киты», которые 
материально поддерживают 
фестиваль? Это традиционно 
НАЭК «Энергоатом» и его проф
союзный комитет в лице пред
седателя профсоюза Алексея 
Васильевича Лыча; ОП «Атом- 
ремонтсервис» и его директор 
Владимир Анатольевич Лисни- 
ченко, ГСП «ЧАЭС» — директор 
Игорь Иванович Грамоткин. По 
спецтемам предоставили при
зы Славутичский филиал госу
дарственного научно-техничес
кого центра ядер ной и радиаци
онной безопасности (директор

участники. Прохладная пого
да просто намекала о том, 
что желательно как-то подо
греть помещения.

Ну вот, кажется, и все... Но 
нет. СПАСИБО тебе, родной 
Славутич, за то, что сердеч
но и тепло принял всех учас
тников фестиваля, дал воз
можность раскрыться новым 
талантам, показал жизнелю
бивый и целеустремленный 
характер жителей города. До 
свидания, «ЗОСЯ-14». Здрав
ствуй, «Золотая осень Сла
вутича- 15»!!!

Николай БЕРЕЗКИН


